

Holztechnikum Kuchl: Neue Schule feierlich eröffnet

Dr. Johanna KANZIAN
Holztechnikum Kuchl
5431 Kuchl, Markt 136
www.holztechnikum.at



Mit der Fertigstellung des Schulneubaus aus Brettsperrholz und der Generalsanierung des Osttraktes in Holz wird das Holztechnikum Kuchl endgültig zu einer weltweit einzigartigen „Vollholz-Schule“.

Am Holztechnikum Kuchl lud man am 6. Oktober zur Eröffnungsfeier, kombiniert mit einem „Open House“. 200 geladene Gäste und 400 Schülerinnen und Schüler haben gemeinsam gefeiert. Einblicke hinter die Fassade des Holztechnikums Kuchl wurden geboten.

Holzindustrie, Bund und Land finanzierten gemeinsam

Das Holztechnikum Kuchl ist eine in Europa einzigartige Ausbildungsstätte rund um den Werkstoff Holz. Das neue Schulgebäude wird den heutigen Anforderungen eines modernen Unterrichts gerecht. „Mit dem Neubau können wir unserem Ruf als ausgezeichnete Ausbildungsstätte gerecht werden. Die gesamte Holzindustrie steht hinter dem Projekt und finanziert es mit“, freut sich der Präsident des Schulvereins, Wolfgang Hutter. Die Errichtungskosten von insgesamt 9,8 Millionen Euro teilten sich das Land Salzburg, das Bundesministerium für Bildung sowie der Fachverband und die Fachgruppen der Holzindustrie Österreichs.



Offenes Lernen wird gefördert - Schülerinnen und Schüler beim Lernen im Cluster

Energieeffizientes Gebäude für offenes Lernen

Kreuzweise verleimte Bretter bilden die massive Tragstruktur der Wände und Decken. Hochgedämmt wurde das Gebäude energieeffizient errichtet. „Das Konzept für die neue Schule beinhaltet neben freien Bewegungsräumen, Gruppenarbeits- und Aufenthaltsräumen auch Platz für offene Unterrichtsformen für mehrere Klassen“, erklärt HTK-Direktor DI Hans Blinzer. Diese Klassen werden in einem räumlichen Verbund (Cluster) zusammengefasst. Die räumliche Infrastruktur soll einen möglichst flexiblen Wechsel zwischen verschiedenen Lernformen wie Einzelarbeit, Gruppenarbeit oder auch Frontalunterricht ermöglichen. Mit rund 400 Schülern aus allen Landesteilen Österreichs ist unsere Auslas-

tung auf gleichbleibend hohem Niveau. Davon sind 300 Schüler im Internat mit umfassender Betreuung untergebracht.

Kuchler sind einmal mehr Holzbotschafter

Anlässlich der Eröffnung überreichte proHolz Obmann Rudi Rosenstatter für das Gebäude die Auszeichnung „Holz: Botschafter“. „Ich gratuliere euch zum gelungenen Bau, vorbildliche, nachhaltige und behagliche Gebäude in Holzbauweise sind die authentischsten Holzbotschafter“, freute sich Rosenstatter.

Tage der offenen Tür und Schnuppertage

Besonders herzlich willkommen sind Besucher am **Freitag, dem 1. Dezember 2017 von 13 bis 18 Uhr**, am **Samstag, dem 2. Dezember 2017 von 9 bis 15 Uhr** und am **Samstag, dem 27. Jänner 2018 von 9 bis 15 Uhr** an den Tagen der offenen Tür am Holztechnikum Kuchl.

Berufsbegleitende Ausbildungsschiene

Seit dem Schuljahr 2015/16 wird am Standort eine berufsbegleitende Ausbildung für Personen mit einem einschlägigen Lehr- oder Fachschulabschluss, die auf die Übernahme von Führungsaufgaben vorbereitet werden sollen, angeboten. Infoveranstaltungen finden am **Freitag, dem 1. Dezember 2017 von 14:00 bis 16:00 Uhr** und am **Samstag, dem 27. Jänner 2018 von 11:00 bis 13:00 Uhr** statt.



Luftbildaufnahme des Wissenscampus Kuchl - im Frühjahr wurde der zweite Bauteil des neuen HTK-Schulgebäudes fertiggestellt. 1000 Besucher kamen jetzt zur Eröffnung.